
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „lego“ vom 15. Juni 2018, 10:40

Zitat von Glubbman 

Ich will das Double direkt nach dem Aufstieg!

Man soll klar formuleren das wir diese einmalige Chance auf einen neuen Rekord
unbedingt nutzen wollen, das erwarte ich.

Hmmm

Den Rekord hätt ma aber auch bei nem Abstieg 
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